



Premier-Mai 2025

Uni-es pour la paix, contre l'extrême-droite et pour l'abrogation de la réforme des retraites

Pour une paix juste et durable

Alors que les guerres se multiplient pour les profits de quelques-uns, les syndicats appellent à se mobiliser pour une paix fondée sur le droit international, et non sur les conditions imposées par les agresseurs.

La guerre est décidée par celles et ceux qui ne la feront jamais.

Après les drames humains en Ukraine, en Palestine et ailleurs, le droit des peuples à vivre en paix et en sécurité doit être respecté.

La paix est une condition essentielle à la justice sociale.

Contre l'extrême-droite

Face à la montée du racisme, de l'antisémitisme et des discriminations, souvent instrumentalisés par l'extrême-droite et relayés par les médias des milliardaires, nous affirmons que les travailleuses et les travailleurs ne sont pas des ennemis entre eux, mais des alliés-es.

Nos syndicats défendent la coopération et la solidarité entre les travailleurs et les travailleuses du monde entier.

Plutôt que la concurrence organisée par les multinationales, nous revendiquons l'amélioration des droits sociaux et environnementaux ici et ailleurs.

Retraites : on ne lâche rien !

Près de 70 % de la population continue de rejeter la réforme des retraites imposée en 2023 par 49.3 et contre l'avis de la population. Cette réforme est injuste et injustifiée.

Nous refusons la privatisation des retraites par la capitalisation.

Nous défendons un système par répartition, solide, solidaire et intergénérationnel.

En se mobilisant, nous pouvons faire reculer ce gouvernement.

Ce 1er-Mai, faisons entendre nos voix !

Pour une paix juste et durable

Contre l'extrême-droite, le racisme et les discriminations

Pour l'abrogation de la réforme des retraites

À Montpellier, manifestation à 10h30 au départ de la place Albert-1^{er}.